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■辞校される先生方、職員の皆さん 

 お名前 担当 赴任先 

①  長妻 孝幸 先生 教頭 流山市立南部中学校 

②  梅津 潤一 先生 ３－４/英語/陸上部/サッカー部 柏市立柏第三中学校教 

③  出嶋 佑太 先生 １－４/保健体育/バスケ部 東葛飾教育事務所指導主事 

④  田口 美奈 先生 あすなろ学級/陸上部 県立矢切特別支援学校 

⑤  糸井 智志 先生 ２－１/社会/卓球部 鎌ケ谷市立第五中学校 

⑥  笹田 一樹 先生 ３－３/社会/陸上部 野田市立南部中学校 

⑦  山崎 麻由 先生 ３－２/国語/家庭科部 県立流山北高等学校 

⑧  浮谷 融 先生 １年副担任/理科 流山市立東部中学校 

⑨  安田 明美 先生 養護教諭 流山市立南部中学校 

⑩  岩地 美紀子 主事 県事務 流山市立おおたかの森小学校 

⑪  河野 翔太 先生 ３年副担任/数学/バレーボール部 鎌ヶ谷市立第五中学校 

⑫  熊谷 千香子 先生 ２年副担任/保健体育/剣道部 流山市立南流山中学校 

⑬  石橋 拓也 先生 １年副担任/理科/卓球部 流山市立北部中学校 

⑭  田﨑 遼翼 先生 ２年副担任/国語/野球部 野田市立南部中学校 

⑮  堀野 豊 先生 １年副担任/数学 未定 

⑯  林 亜希子さん 市事務 流山市立西初石中学校 

⑰  影山 照子さん 用務員 流山市立新川小学校 
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長妻 孝幸先生 

 

２年間大変お世話になりました。２年間、生徒の多くの頑張りと活躍/成長をみること

ができ、充実した日々を送ることができました。ありがとうございました。これからも努

力を忘れずに未来を切り開いてください。また、保護者や地域の方々から常盤松中学校に

様々な支援・援助いただきましてありがとうございました。 

皆様方にはますますのご健勝を祈念いたしまして挨拶とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

梅津 潤一先生 

 

７年間本当にお世話になりました。多くの生徒、保護者の皆様にたくさんのことを教え

ていただきました。時には厳しく、時には応援していただき、支援していただいたおかげ

で、とても充実した毎日を送ることが出来ました。保護者会や行事等で声をよくかけてい

ただいてとても嬉しかったです。常盤松中学校を去るのはさみしいですが、皆様と共に歩

んだ日々を自信と支えにして、新天地でも頑張りたいと思います。本当にありがとうござ

いました。 

出嶋 佑太先生 

 

７年間大変お世話になりました。みなさんのおかげで自分自身、本当に成長することが

できました。ありがとうございました。この７年間、色々な生徒と出会いましたが、元気

で、人懐っこい生徒ばかりで、大変な時や落ち込んでいるときにその笑顔に助けられまし

た。先生方には、時に優しく、時に厳しくご指導頂きました。この経験を次の場所でも活

かしていきたいと思います。本当にお世話になりました。そして、ありがとうございまし

た。 

田口 美奈先生 

 

３年間、大変お世話になりました。常盤松中学校で、経験したこと学んだことのおかげ

で３年前の自分よりも成長できたように思います。保護者の皆様にも、様々な場面で協力

していただき、ありがとうございました。 

子どもたちの今後の活躍を、願っております。3年間ありがとうございました。 

糸井 智志先生 

 

新３年生のみなさん、１年後立派な姿になって卒業できるよう濃い１年間を過ごしてく

ださい。何事も心を込めて。「情熱」「感謝」「思いやり」を忘れずに。卓球部のみなさん、

目標に向かって精一杯取り組んでください。仲間に自分に「優しく、厳しく」。決して自分

を甘やかすことなく、ひたむきに活動してください。その経験や思い出は、きっと人生の

宝になるはずです。この５年間、関わりのあった全ての人々に改めて感謝申しあげます。 

ありがとうございました。 

笹田 一樹先生 

 

６年間という長い間お世話になりました。この６年間、本当に多くの方々に支えられ、

成長することができました。いつも笑顔の生徒たちや様々な場面で協力していただける保

護者の方々、どんなときも生徒のことを考え全力を尽くす先生方のおかげで、楽しい６年

間を過ごすことができました。この常盤松中学校で学んだことを、次の学校でも生かして

頑張りたいと思います。ありがとうございました。 

山崎 麻由先生 

 

常盤松中学校で過ごした４年間は、私にとってとても充実した時間でした。どんなに仕

事が忙しく大変なときでも自分の教室に行けば、クラスの皆がいる。こんなに幸せなこと

はないと思っています。来年度からは高校で大好きな国語を教えていきます。またどこか

でお会いできればうれしいです。今までありがとうございました。 

浮谷 融先生 

 

１年間という短い期間でしたが、心温かい生徒や先生方と、充実した時間を過ごすこと

ができました。若い理科の先生二人の授業をお手伝いする仕事でしたが、１，２年生の生

徒と関わることも多く、とても素直で笑顔の素敵な生徒ばかりだという印象です。どうか

新学年でも、自分を大切にし、自己の向上を図ってほしいと思います。１年間大変お世話

になりました。 
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安田 明美先生 

 

４月着任時に「違和感ないね」と言った生徒がいました。最高の褒め言葉に、とても

HAPPY に１年のスタートを迎えました。様々な場面での一所懸命な姿に感動をもらい、成

長を目の当たりにできた事は私の宝ものです。世界的に不安が発生している現状ですが、

夢に向かって大いにチャレンジしてください。応援しています。そして、保護者の皆様に

は心温かい対応とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。ありがとうございまし

た。 

岩地 美紀子主事 

 

10 月より、常盤松中学校でお世話になりました。6 ヶ月という短い間ではありました

が、明るく元気な常盤松中学校で、私も楽しく過ごさせていただき感謝しております。あ

りがとうございました。 

 

 

河野 翔太先生 

 

１年間、お世話になりました。常中の生徒のみなさんの明るさと笑顔に、毎日元気をも

らっていました。常中で得た経験をこれからも活かして、頑張っていきたいと思います。

みなさんも頑張ってください。常中のますますの活躍を願っています。 

熊谷 千香子先生 

 

女子の保健体育を担当していましたが、日々の授業で皆さんの成長が見られて、私自身

とても楽しく授業を行なうことが出来ました。本当にありがとうございました。 

 部活動では剣道部として経験したことのないスポーツでしたが、剣道部のみんなが、温

かい気持ちで私を受け入れてくれて、多くの時間を共に過ごすことが出来て本当に毎日

が楽しかったです。１年間という短い時間ではありましたが、本当にありがとうございま

した。 

石橋 拓也先生 

 

私は一昨年に常盤松中学校で初めて講師をしました。そして今年、縁があったのか、戻

ってくることができました。自分が教えた生徒が巣立っていくということを、初めて体

験しましたが、寂しいような、嬉しいような、とても不思議で思い入れ深い経験をするこ

とができました。常盤松中学校での経験は、私を大きく成長させてくれたと感じていま

す。この経験を次の学校でも生かし、頑張っていきます。今まで、ありがとうございまし

た。 

田﨑 遼翼先生 

 

一年間という短い間でしたが、この学校で教員人生をスタート出来たことを大変嬉し

く思います。「記憶に残る先生」をモットーに一年間走り抜きました。 

去年の四月に皆と出会ってから、今日を迎えるまで本当に月日が経つのが早く感じ、全

ての日々がとても良い思い出となっています。何かあっても翌日には笑顔でいる皆が大

好きでした。 

数年後、成長して必ず戻ってきたいと思います。一年間ありがとうございました。 

堀野 豊先生 

 

昨年の 5 月から非常勤講師として 1 年生の数学を担当しました。初めの印象は、常磐

松中学校の生徒はしっかりと挨拶ができる生徒が多いということでした。授業では、積極

的に挙手などで反応していたので、とても元気づけられました。今後も誰に対しても挨拶

ができるようになって欲しいと思います。 

皆さんとの出会いに感謝し、これからのご活躍を期待しています。1年間ありがとうご

ざいました。 

林 亜希子さん 

 

事務の仕事を３年間やらせていただきましたが、特に保護者の皆様には多くの場面で

ご協力いただき、大変お世話になりました。また生徒の皆さんの元気な姿から活力をもら

いました。常盤松中学校で仕事をやらせていただいた事はずっと忘れません。今まで本当

にありがとうございました。 

影山 照子さん 

 

私は、常中に１４年７ヶ月お世話になりました。先生方、生徒の皆さん、多くの人に助

けて頂き、楽しく学校で仕事を続けることが出来ました。本当に感謝の気持ちでいっぱい

です。 

ありがとうございました。 


